



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

dossierpolítico

15/03/2023

LEGISLATIVO



Celebran 4o aniversario de la Confederación Internacional de Trabajadores

Entre gritos de “¡presidente!” dirigidos al petista Gerardo Fernández Noroña, la Confederación Internacional de Trabajadores (CIT), encabezada por Napoleón Gómez Urrutia, celebró el cuarto aniversario de su creación, que coincidió con el arranque de la llamada Cuarta Transformación.

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=279154&relacion=&tipo=Principal&categoria=301>